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雅万高铁中铁四局拜访万隆渤良安福利基金会

【万隆讯】6月 8日，雅万
高铁中铁四局车站项目部经
理李彬、副经理李振奎莅临
万 隆 渤 良 安 福 利 基 金 会
（YDSP）会所恳亲拜访华社
同仁。来到会所的还有Sen-
eca 建 筑 公 司 总 裁 李 中 贻
（Iskak Efferin）、Pulau Intan邓
俊德、建筑设计师陈忠信

（Ardinata Pawitan）和黄雅慧
（Sabrina Wissen）。

由身兼万隆关怀团队
（MTP）领导的渤良安福利基
金会主席李振健、辅导徐晋
鸿、黄裕琴、李铭秀、李伦贤、

公关主任何学祥、委员饶树
生、余毅琪等热情接待，在办
公室愉快地交流。两位嘉宾
谈及雅万高铁正赶工，只要
不下雨就工作，争取在明年
六月全线通车，这是振奋人

心的消息。李振健等讲述与
华社华裔的活动，也谈及渤
良安福利基金会会所的思亲
堂、诊疗所等设施，都是为了
让万隆及周边地区的华裔族
群的便利及要祭祀已故亲人

或进行春秋两季的风俗习惯
而设立。

而后，宾主一起到华族历
史纪念馆参观，由李振健和徐
晋鸿仔细讲述有关图片以及
有关华裔族群飘洋过海来到

印尼当时的生活和在现时华
裔在印尼各领域里的贡献。
两位中铁四局领导对印尼华
裔的事迹都很感兴趣，尤其看
到很多物品的名字是从当时
福建沿海一带来的生客的称
呼，延续到如今，竟然成了当
地习惯的称呼，更感有趣。其
实，有不少物品的名字是怎么
来的，这里土生土长的华裔自
己都不知道。亏得华族历史
纪念馆的负责人同心协力地
寻找并记录下来，让来参观的
人们都获益匪浅。

参观百氏祠后，宾主一
起到准备建设“印尼华族文
化中心”的地点去看看，也跟
设计师交流有关建筑技术事
宜。 （雪妮报道）
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【本报讯】印华百家姓协
会（协会/PSMTI）新一届理监
事就职典礼将于7月6日在雅
加达举行。为了能让协会更
好的发挥其职能，达到既定目
标和使命，协会领导层前瞻性
的设立了包括“信息技术、数
字技术及大数据”，“宗亲会”，

“华社团体”，“国外联系”四部
门，并开始其筹备工作。

6月6日（星期一）上午，
在雅加达 Aston Kartika-Gro-
gol 酒店会议室，由印华百家
姓协会副总主席萧肇炫（负责
统筹四部门，7月6日就职典
礼后正式上任）主持了四部门
筹备协调工作会议。“信息技
术、数字技术及大数据”部门
副总主席黄婉玉（WaniSabu）
及成员、“宗亲会”部门副总主
席陈社栋（Untung Chandra）及
成员、“华社团体”部门副总主
席杨健昌（TirtaSendjaja）及成
员、“国外联系”部门副总主席
杨新晟（Aswen）及成员约 40
人出席。

萧肇炫作开场白称，印华

百家姓协会自成立以来，除了
致力于凝聚团结华族，为华族
争取应有及正当的权益外，在
发展过程中不断演变与创新，
以达到协会更制度化与专业
化，因此在协会总主席陈荣光
的指示下，希望四部门能同心
协力，配合协会的总方针，大
家同心同德做出应有的努力。

会议上，每个部门都召开
了小型会议，讨论未来四年开
展的工作计划，并在会议后介
绍了各自拟定的计划。该计
划将在 2022 年 7 月 6 日印华
百家姓协会举行中央理事会
就职典礼时提出，再由协会总
主席陈荣光审批。

萧肇炫指出，每个部门讨
论的计划旨在促进 PSMTI 的
绩效。就拿数字和技术部门
来说，PSMTI 的业绩将得到数
字设备和最新信息技术的支

持，所有 PSMTI 会员（从中
央、省级到地区/市级）都可以
轻松快捷地访问这些设备，得
到相关信息；此外，在宗亲会
部门也是如此，即在印尼还未
有华族团体注册的完整数字，
在这方面还有待整顿和安排。

四部门领导分别发言。
主管“信息技术、数字技术及
大数据”部门黄婉玉（WaniSa-
bu）副总主席发言称，无论信
息技术、数字技术及大数据，
正迫使公司、组织改变其商业
模式，以适应新的市场现实与
需求。如今，由于客户希望看
到与他们在任何时间、任何地
点所做的事情相关的内容，以
及他们所选择的格式和设备，
这对企业来说可能是一个挑
战，另外数据驱动的经济为创
造财富和应对发展挑战带来
了新的机遇，但也引发了与数

据隐私和安全、跨境数据流
动、市场集中度和税收等相关
的各种潜在关切。因此印华
百家姓协会和企业一般应该
拥抱这技术的重要性。黄婉
玉将与团队一起执行的计划
包括建立一个更新、完整和融
合的 PSMTI 网站。该网站将
更容易，更方便为PSMTI成员
提供有关协会各项活动的最
新信息。据黄婉玉介绍，该网
站还可以展示每个 PSMTI 成
员可以合作的商机。因此，该
网站的存在可以支持中央、省
级到县级和市级的每一项管
理绩效。

主管“宗亲会”部门陈社
栋副总主席发言称。顾名思
义，印华百家姓协会是百家姓
的大家庭，是凝聚，团结各姓
氏，为华族争取正当和应有权
益的组织。更甚发生98年排

华事件后，这使得华族的群体
意识增强，华族更加认识到自
身的团结和联合对于提升华
族整体社会地位的重要性和
迫切性。在团结各宗亲方面，
过去几年，印华百家姓协会和
雅加达特区分会已多年成功
举办庆国庆升旗仪式及“祭祖
大典”。陈社栋表示今后将在
原有的基础上，更广泛、更积
极开展各项有益于团结、凝聚
宗亲的活动。

主管“华社团体”部门杨
健昌副总主席发言称，一般而
言，印尼华社团体可分为综合
性社团、地缘性社团、血缘性
社团、业缘性社团、文缘性社
团、神缘性社团等几大类型。

“华社团体”部门将着手准备
有关社会、旅游、医疗、各项业
务等的信息和资料，提供给需
要相关信息的华社团体。另

外，杨健昌也着重培育年轻一
辈接班人的重要性，以免发生
青黄不接的现象。

主管“国外联系”部门杨
新晟副总主席表示，他将加
强 PSMTI 与友好国家的外交
关系，其中包括继续与世界华
侨华人和泰国曼谷的亚洲华
人宗亲协会（ACCA）秘书处建
立关系。对于这次ACCA，杨
新晟表示将与 ACCA 秘书长
和 ACCA 槟城马来西亚槟城
ACCA重新协调，以期在马来
西亚槟城举行第10届ACCA
会议。希望通过这些活动能
多方面宣传印华百家姓协
会。除了宗族关系外，外交部
还将加强与中华人民共和国
（PRC）和东南亚国家在社会、
文化和教育领域的合作。

会议至下午圆满结束。
（刘甡华）

印华百家姓协会加强四部门发展
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